

Polisi Bersama TNI Lakukan Pengamanan Kegiatan Perguruan Silat di Malang Kota Tertib

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.BNN.CO.ID

Jul 26, 2023 - 08:41



KOTA MALANG – Dalam rangka mewujudkan kamtibmas yang kondusif di wilayah Kota Malang, Polresta Malang Kota, Kodim 0833 dan Satpol PP Kota Malang melakukan kegiatan pengamanan kegiatan perguruan silat.

Hal itu sebagai langkah preventif terhadap adanya kegiatan pengesahan warga baru salah satu perguruan silat di Kecamatan Singosari, Kabupaten Malang.

Personel pengamanan gabungan melaksanakan pengamanan serta penyekatan di beberapa titik wilayah kota.

Pengamanan tersebut dimulai pada pukul 20.00 WIB, Senin (24/7/2023) hingga Selasa, (25/7/2023) Pukul 04.00 WIB dengan melibatkan 250 personel.

Polresta Malang Kota bersinergi dengan Polres Malang Raya untuk melaksanakan pengamanan penyekatan di beberapa titik wilayah masing-masing, untuk mengantisipasi adanya konvoi dari massa salah satu perguruan silat Kabupaten Malang menuju Kota Malang.

"Kami telah melakukan pengamanan penyekatan untuk menjaga serta menjamin ketertiban dan keamanan di wilayah kota," ujar Kabagops Polresta Malang Kota, Kopol Supiyon, S.Sos saat memimpin kegiatan tersebut.

Kopol Supiyon mengungkapkan Berdasarkan hasil di lapangan tidak di temui kegiatan konvoi dan sejenisnya yang melakukan konvoi ke arah Kota Malang.

"Kami mengucapkan terimakasih dan Apresiasi kepada perguruan silat yang sudah berperan aktif dalam rangka menjaga kondusifitas Kota Malang dan Malang Raya pada umumnya," ujar Kopol Supiyon.

Dengan kerjasama yang baik antara aparat keamanan dengan anggota perguruan silat untuk menjaga kamtibmas, kegiatan prosesi pengesahan warga baru salah satu perguruan silat di Kabupaten Malang berjalan secara khidmat, lancar dan aman.

"Sementara di wilayah Kota Malang, situasi juga tetap terjaga keamanannya, dan tidak ada aktivitas yang mengganggu ketenangan masyarakat" imbuh Kopol Supiyon.

Sementara itu di tempat terpisah Kapolresta Malang Kota Kombes Budi Hermanto mengatakan, pengamanan yang dilakukan oleh personel gabungan Polresta Malang Kota adalah bukti hadirnya kepolisian di tengah kegiatan masyarakat.

"Ini merupakan langkah antisipatif sehingga masyarakat merasa nyaman dan aman dalam beraktivitas," ujar Kombes Budi Hermanto.

Ia menambahkan Polresta Malang Kota tentunya berharap bahwa kerjasama antara berbagai pihak dan komunitas di wilayah Malang Kota akan terus berlanjut.

"Semua demi untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera bagi seluruh warga Kota Malang," pungkas Kombes Budi Hermanto. (*)